

INTRONISÉ EN 2006

Pat MURPHY

Bâtitseur – Basketball

Pat Murphy a occupé divers postes, notamment arbitre de basket-ball, administrateur, enseignant et organisateur, et il a joué un rôle vital au sein de la collectivité du basket-ball. Dans la région du Grand Moncton, il a tour à tour été arbitre, organisateur et enseignant de cours pratiques en plus d'évaluer et de superviser les arbitres, d'affecter des arbitres aux parties et de jouer le rôle de représentant de zone. Il est un membre fondateur de l'Association des arbitres attitrés du basket-ball du Nouveau-Brunswick et a aidé à former l'Association canadienne des arbitres de basket ball. Il a également amorcé le processus d'affectation d'arbitres aux jeux qui a été adopté par l'association provinciale. Il a été le président d'honneur du Moncton Coca-Cola Hoop Classic en 1988 et a reçu le Prix Wink Wilcox de l'Association canadienne des arbitres de basket-ball en 1998.

